



Die Band mit der Maus – damn!escape

Kick-Ass Rock aus Norddeutschland! Mit ihrem lautstarken und energiegeladenen Rock erschaffen die vier Jungs ein RocknRoll-Monster, welches ungebremst auf einen zurast und mit voller Wucht zerschmettert. Rock A!n't Dead - und damn!escape sind Ready To Rock und unterstreichen dieses durch einen Mix aus härteren, mitreißenden Rocksongs bis hin zu ergreifenden Rockballaden. Diesen Mix widmen sie seither einer kleinen Maus.

Denn eine kleine Maus ist gewissermaßen Namensgeber der Rockband aus Norddeutschland. In ihrem ersten Proberaum hatte die Band einen kleinen Untermieter, die großen Gefallen am Equipment der vier Jungs gefunden hatte. Mehrere Versuche scheiterten den kleinen Quälgeist einzufangen, daraus entwickelte sich schnell der Insider „damn – sie ist escaped!“ und schließlich der Bandname „damn!escape“.

The Band with a mouse - damn!escape

Kickass-Rock from northern Germany. With their loud and energetic rock, the four guys create a RocknRoll monster, which races towards you and blows you away with full force. Rock A!n't Dead - and damn!escape are Ready To Rock and underline this with a mix of harder, rousing rock songs up to poignant rock ballads. Since then they dedicate this mix to a little mouse. This little mouse is the namesake of the rock band from northern Germany. In their first rehearsal room, the band had a small subtenant who had taken a great liking to the four guys' equipment. Several attempts to catch the nuisance failed. From this the insider was born: damn! She escaped! and with it the band name "damn!escape" was finally created.

FOUNDATION

2014

GENRE

KICKASS ROCK

HOME

Lüneburg/Hamburg

MEMBERS

Eddy – Vocals/Guitar

Wolfi – Bass

Triple D – Drums

Henry - Guitar